



## Spielplatz und Erholungsbereich für alle Generationen

Eine kurze halbe Stunde hielt das Wetter – gerade lange genug, um am Freitag, 5. August, den neuen Mehrgenerationenplatz an der Tunibergstraße in Gottenheim offiziell zu eröffnen. Die Zeit reichte gerade noch für ein Glas Sekt und ein Eis – dann ging ein Gewitterschauer über den Platz nieder und vertrieb die Besucher. Eine Woche später als geplant konnte an diesem Freitagabend Bürgermeister Christian Riesterer den Spielplatz an die Nutzerinnen und Nutzer übergeben. Viele Familien mit Kindern waren zur Eröffnung gekommen, aber auch einige Gemeinderäte und viele ältere Gottenheimer. Der Mehrgenerationenplatz, der seit April für knapp 100.000 Euro umgestaltet wurde, soll schließlich allen

Altersstufen zur Erholung dienen. So wurden viele Sitzgelegenheiten und Ruhebereiche in das weitläufige Areal integriert. Für ältere Besucher steht das Fitnessgerät „Giro Vitale“ zur Verfügung, an dem im Sitzen trainiert werden kann. Riesterer dankte Thomas Stadelmann von „Bagage“, der mit seinem Team für das Gesamtkonzept und die Umsetzung verantwortlich war. Gemeinsam mit Stadelmann und vielen Kindern durchschnitt Riesterer das Band und gab den Platz zum Spielen frei. Auch dem Betrieb Herbert Maucher, der mit einem „Bagger mit Waschmaschine“ das Gelände für die Neugestaltung vorbereitet hatte und dem Bauhof galt der Dank des Bürgermeisters. ma/Fotos: ma/privat